

SPA - L'ATHÉNÉE REJOINT LE PROGRAMME ERASMUS

# Un bus interactif fait escale à Spa

## Une action pour présenter le programme Erasmus

**C**e jeudi, à Spa, un bus spécial Erasmus est venu rendre visite aux élèves de l'athénée de Spa. Les 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> secondaires de l'école ont découvert les différents projets proposés par le programme Erasmus + qui fête cette année ses 30 ans.

30 ans, ça se fête ! Et le programme d'échange scolaire Erasmus, devenu Erasmus +, ne déroge pas à la règle. Ainsi, cette semaine, un bus affrété par la chancellerie du 1<sup>er</sup> ministre s'est rendu dans 5 écoles wallonnes parmi lesquelles l'athénée de Spa. « *En fait, nous avons choisi certaines écoles qui ne faisaient pas encore partie du programme Erasmus +* », précise Silvia Paradela, responsable communication du programme. Ainsi, 25 écoles avaient déposé leur candidature et l'école spadoise a été choisie. « *D'après des critères géographiques mais on a également remarqué que l'école était assez dynamique, notamment parce qu'ils organisent déjà un concours de barmaid européen* », continue Silvia Paradela.

### 60 ÉLÈVES ONT PARTICIPÉ

À Spa, ce sont une soixante d'élèves de 5<sup>e</sup> et de 6<sup>e</sup> secondaire qui ont eu la chance de découvrir ce projet via des animations vidéos



Des animations vidéos pour expliquer ce qu'est l'Erasmus. © NL

dans le bus interactif. « *On avait envie de faire découvrir aux élèves les opportunités que propose le programme, que ce soit des projets ou des stages* », précise Olivier Peffer, coordinateur de l'école. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que les explications des différents protagonistes ont directement suscité des idées chez les élèves. « *Ils se sont rendus compte des possibilités que ça offrirait. Et si certains veulent simplement partir aux USA ou dans les pays de l'Est pour apprendre une*

*nouvelle langue et découvrir la culture, deux jeunes filles ont découvert qu'il était possible de partir en Grèce soigner les tortues* », signale Catherine Colla, la préfète. Du côté de l'école, on planche également sur des projets à court terme, notamment au niveau des options hôtelleries. « *Le programme nous permettra d'obtenir un soutien financier et logistique non négligeable* », conclut le coordinateur. ◉

VERVIERS - TRAVAUX RUE DE HEUSY

Jusqu'à 20 minutes de déviation

RÉGION

# Un en

**B**on ce...  
tie...  
en...  
tronçon du...  
noeuds de...  
est désormais...  
mier tronçon...  
cial de poi...  
ciellement...  
Esneux, r...  
sence du d...  
médien Ar

### DES SEGME

Mais un...  
noeuds, c...  
C'est un m...  
et routes...  
sibles à vél...  
loin de ba...  
des panne...  
diquent d...  
en fonction...  
L'idée est q...  
le proment...  
pour avan...  
lui reste p...  
les numér...  
évite tout...  
Cette plani...  
d'une carte...  
pour cela...  
pour sma...  
sans néce...  
web», nou...  
blic visé e...  
sportif. «...  
maille fon...  
8km de lo...  
de réaliser...  
30km ou...  
D'autant c

LM